

DEPORTES | Karate

Nuevo éxito para el CD Shotokan Villoslada en el Campeonato de España

El club prieguense suma seis medallas en la cita celebrada en Guadalajara, tres de ellas de oro, dos de plata y una de bronce.

Redacción

Lunes 29 de abril de 2024 - 13:13



Multitud de la localidad castellano-manchega, en el que se ha vuelto a poner de nuevo de manifiesto el altísimo nivel del club prieguense, quince de cuyos karatecas formaban parte del equipo que representaba a nuestra región.

En concreto, en la categoría infantil, Jimena Bujalance Prieto (menos de 32 kilos); Natalia Trujillo Cubero (menos de 45 kilos), y Miguel Ángel Cobo Ruiz (más de 45 kilos), se proclamaron campeones de España.

Por su parte, Carla María García Montoro (alevín femenino, menos de 32 kilos), y Lydia Pareja Selas (juvenil femenino, menos de 45 kilos), se alzaron con el subcampeonato nacional, mientras que Carmen Sánchez Garrido (infantil femenino, menos de 42 kilos), subía a la tercera plaza del cajón, haciéndose por tanto con la medalla de bronce de su categoría.

Un nuevo logro del club prieguense cuyas 6 medallas (3 oros, 2 platas y un bronce), han vuelto a contribuir a que, un año más, la Federación Andaluza de Karate se alce con el primer puesto en el medallero general del Campeonato de España tras haber conseguido 29 metales en la cita celebrada en Guadalajara.

Tres integrantes del C.D. Shotokan Villoslada de Priego han vuelto a demostrar su altísimo nivel proclamándose Campeones de España representando a la Federación Andaluza de Karate en el Campeonato de España de las categorías de benjamín, alevín, infantil y juvenil, celebrado durante el pasado fin de semana en Guadalajara.

Alrededor de 900 karatecas con edades comprendidas entre los 5 y los 14 años procedentes de toda España, se han dado cita este fin de semana en el 46 Campeonato de España Infantil de Kárate celebrado en el pabellón